

## Diagonales : Haïku

20-01-2010

Japan Airlines a déposé son bilan. Son président a démissionné par une triste journée d'hiver. "Je présente mes profondes excuses pour avoir causé autant de soucis", a déclaré Haruka Nishimatsu, qui dirigeait JAL depuis 2006, en s'inclinant devant les caméras de télévision. Depuis sa nomination, il venait travailler en bus, son bureau était installé dans un open-space et il déjeunait à la cantine d'entreprise avec ses salariés. Il s'était octroyé un salaire inférieur à celui de ses pilotes. En 2007, sa rémunération s'élevait à 9,6 millions de yens (75 500 euros) annuels.

Il est impossible de se tenir debout en ce monde sans jamais se courber. Proverbe japonais.

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)